

Historisches Schul- und Kinderfest in Niederstotzingen

Am Samstag fand im Rahmen des 650-jährigen Stadtjubiläums von Niederstotzingen das historische Schul- und Kinderfest statt. Unter Beteiligung der Kinder der beiden Kindergärten und der Grundschule, zahlreicher städtischer Vereine und des Gemeinderates wurde das Fest mit einem historischen Umzug, in welchem Bezug auf die Geschichte der Stadt genommen wurde, gestartet. Den Umzug führte der Gemeinderat in historischen Gewändern an, gefolgt von den Fahnenabordnungen der Vereine, den Radsportlern, die das älteste in Niederstotzingen vorhandene Fahrrad - ein Hochrad - zum Umzug mitbrachten.



Kampfeslustig schlossen sich die Württemberger Ritter in voller Montur hoch zu Pferde dem Umzug an. Verfolgt wurden sie von den Kindern der Villa Kaleidos, die sich dem Thema „Mittelalter“ angenommen hatten. Dem schlossen sich die Kinder der ersten Klassen an, gewandet in römischen Kleidern. Die Landfrauen Niederstotzingens kamen mit einer geschmückten Pferdekutsche ebenfalls in historischen Gewändern. In Bayerischer Marschordnung sorgte der Musikverein mit seiner Stadtkapelle für eine gelungene musikalische Umrahmung. Die 4. Klassen traten ebenfalls in mittelalterlichen Kostümen auf. Es folgten der Gesangverein Liederkrantz und die Kinder des Familienzentrums St. Anna. Die zweiten Klassen stellten die Wurzelkinder dar. Mit ihren „strengen“ Lehrern bildeten die Kinder der 3. Klassen Schule vor 100 Jahren ab. Den gelungenen Abschluss stellte der Skiclub mit seinem Snowmobil, gezogen von einem Oldtimer-Traktor, und alten Skiern dar.





Auf dem Rathausplatz sangen die Schulkinder gemeinsam mit dem Gesangsverein Liederkranz mehrere Lieder. Anschließend ging der Umzug zurück zur Schule. Auf dem TSV-Sportplatz führten die Schulklassen eine Choreographie unter Nenas Song „99 Luftballons“ auf und ließen symbolträchtig einige Luftballons steigen.



Der scheidende Bürgermeister Herr Kieninger ging in seiner Rede auf die Historie des Schulfestes ein, würdigte das Engagement der ehrenamtlichen Organisatoren, Helfer sowie Teilnehmer und wünschte allen eine friedvolle Zukunft.



Anschließend wurde unter Begleitung der Stadtkapelle gemeinsam mit dem Gesangsverein Liederkranz das Lied „Geh aus und suche Freud“ gesungen.



An 8 verschiedenen Spielstationen konnten die Kinder ihre Geschicklichkeit unter Beweis stellen. In der Stadthalle führten die Wurzelkinder ein Bühnenstück auf. Kunststücke auf dem Einrad zeigten die Kinder des Radfahrervereins. Die Kinder der evangelischen Flötenkooperation begeisterten die Gäste mit verschiedenen Flötenstücken.



Eine historische Mitmach-Ausstellung brachte die Interessengemeinschaft Sontheim mit in die Aula und damit die Kinder zum Staunen.



Für das leibliche Wohl der zahlreichen Festgäste sorgten die Eltern der Grundschule.



Das Schul- und Kinderfest war für alle ein großartiges, gelungenes Ereignis, welches das Wir-Gefühl in der Stadt stärkt und dem Jubiläumsmotto „Ich – Du – Wir sind die Stadt“ voll gerecht wurde.

„Ich - Du - Wir sind die Stadt“